

MEDIO: CNN EN ESPAÑOL  
NOTICIERO: CNN DINERO  
FECHA: 06/ENERO/2015

## Bajarían a Rusia calificación crediticia esta semana

GABRIELA FRIAS: Aumento la especulación de que muy pronto, quizá este viernes, la calificación crediticia de Rusia será rebajada al nivel de basura o altamente especulativa. Este martes el costo de asegurar un bono ruso contra incumplimientos de pagos tocó su máximo en seis años y se convirtió en el quinto más caro del mundo, después de Venezuela, Ucrania, Grecia y Paquistán.

Un día antes del feriado ruso del miércoles, los eurobonos rusos con vencimiento en el año 2042 vieron su rendimiento avanzar hasta 7.66 por ciento.

Fitch Ratings anunciaría en tres días si recorta o no esa nota crediticia para Rusia. Muchos ya lo dan por hecho.

En diciembre Standard and Poor's, otra calificadora, abrió la puerta a la posibilidad de rebajar la suya y tiene 90 días y considera ya que el rápido deterioro en la flexibilidad monetaria y las consecuencias del debilitamiento económico ruso y el sistema financiero, ameritan revisarlo.

Que del crudo tipo Brent de referencia para Rusia ronde los 50 dólares, es muy mala noticia. El Kremlin no lo esperaba y se pone en entredicho su capacidad de mantener los compromisos presupuestados y esa menor confianza arrastró al rublo a poco más de 62 unidades por dólar.

La mayor fuente de ingresos por exportaciones es el petróleo, el desplome mayor al 50 por ciento en su precio y las sanciones de occidente por el conflicto con Ucrania ponen a Rusia en situación frágil.